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Nevó en la Comarca Serrana

Se llevó a cabo el Taller de 
Trabajo de la Ley de Manejo 
de Fuego en nuestro distrito

Se realizó con éxito una 
nueva edición del “Festival 
Tornquist, Patria y Folklore” 
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a senadora provincial por 
la Sexta sección, Nerina 
Neumann Losada, presentó 
esta semana una declaración 

Desde la Legislatura alertaron por la desaparición del servicio 
ferroviario de pasajeros en el interior de la Provincia

Lo hizo la senadora provincial Nerina Neumann Losada a partir de una presentación parlamentaria, y además le pidió al Gobernador que “gestione ante el 
Gobierno Nacional la recuperación y puesta a punto de las vías férreas existentes”.

parlamentaria expresando su 
preocupación por la desaparición del 
servicio ferroviario de pasajeros en el 
interior provincial.

  Al mismo tiempo le solicitó al 
señor Gobernador que gestione 
ante el Poder Ejecutivo Nacional, en 
el marco de las privatizaciones o 
concesiones del sistema ferroviario 
que se realizará en el marco de la Ley 
N° 27.742 Decreto N° 695/2024, que 
considere prioritaria la recuperación y 
puesta a punto de las vías férreas para 
posibilitar un servicio de pasajeros de 
cercanía y larga distancia seguro y de 
calidad.   

 Al respecto la autora del proyecto 
recordó que “las privatizaciones 
surgidas en base a la denominada 
Ley de Emergencia Administrativa 
sancionada en el año 1989 resultaron 
altamente negativas para el sistema 
ferroviario argentino, debido a la 
permisividad otorgada a las empresas 
concesionarias y escasas condiciones 
de mantenimiento y mejoras de las 
vías férreas”.

  “Haber otorgado la concesión de 
las vías férreas sin mayores requisitos 

–continuó-, provocó el abandono o 
desmantelamiento de ramales, como 
así también el escaso mantenimiento 
de los ramales que subsistieron 
destinados al servicio de carga 
prestado por las mismas empresas 
concesionarias”.

  “Sin importar que jurisdicción del 
Estado brinde el servicio de pasajeros, 
el mismo se encuentra con la limitante 
del inexistente o deficiente estado del 
las vías férreas, haciendo imposible 
o inseguro el tránsito de trenes de 
pasajeros, motivo por el cual no se 
prestan o han dejado de prestarse 
los servicios interurbanos, pese a 
la mejora realizada con la compra 
de material rodante nuevo”, agregó 
Neumann Losada.   

  En el mismo sentido señaló que 
“los continuos descarrilamientos, 
así como la baja velocidad a la que 
transitan las formaciones, son una 
muestra evidente del estado de las 
vías luego de tres décadas en manos 
privadas,  motivo por el cual los 
últimos servicios de pasajeros que se 
prestan o han prestado son mas lerdos 
que cuando los trenes eran a vapor. 
Por ejemplo de Plaza Constitución a 
Bahía Blanca (vía La Madrid), tiene 
una velocidad promedio inferior a los 
40 km/hora, tardando 19 horas para 
hacer 680 kilómetros”.  

  “El vencimiento de las 
concesiones surgidas del marco 
privatizador menemista y el nuevo 
proceso privatizador iniciado con la 
aprobación de la Ley 27.742, nos da 
la posibilidad de no repetir malas 
experiencias y de recomponer con 
aporte privado el sistema ferroviario 
argentino, posibilitando la prestación 
segura y de calidad del servicio de 
pasajeros con trenes de cercanía 
y de larga distancia”, argumentó la 
legisladora radical.

  “Ahora es el momento justo para 
que tantos reclamos realizados por 

el regreso o la continuidad del tren 
de pasajeros por los intendentes, 
concejos deliberantes y vecinos de 
localidades del interior se hagan 
escuchar. Es necesario que los nuevos 
concesionarios de las vías estén 
obligados por contrato a repararlas y 
mantenerlas”, argumentó Neumann 
Losada, y finalizó: “debatir si el 
servicio de pasajeros en el interior lo 
debe prestar un privado, la Provincia 
o el estado nacional es prematuro. Si 
no garantizamos la reparación de las 
vías nadie se hará cargo de un servicio 
inseguro para poner en riesgo la vida 
de quienes viajen”.

e llevaron a cabo dos exitosos 
encuentros de Educación Financiera 
en Tornquist y Saldungaray, con la 
participación de aproximadamente 

Se realizó la Capacitación en Educación Financiera 
en Tornquist y Saldungaray

S
40 personas en cada localidad. Los talleres, 
dirigidos por el Lic. Pablo Obreque de la 
Universidad Provincial del Sudoeste, se 
centraron en enseñar conceptos financieros 
básicos y habilidades prácticas para la 
gestión del dinero en el hogar y la vida 
diaria.
 Queremos expresar nuestro 
agradecimiento a la Universidad Provincial 
del Sudoeste por su invaluable colaboración, 
así como a las autoridades y equipos 
del Colegio Nuestra Señora del Luján en 
Tornquist y del Centro de Interpretación 
Salomone en Saldungaray por su apoyo y 
participación activa.
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E

Tornquist presente en el 8º 
Encuentro Regional Cooperativo

l Secretario de Ambiente y Desarrollo Productivo de 
Tornquist Municipio, Víctor Antón, participó del 8º 
Encuentro Regional Cooperativo, desarrollado este 
lunes en la Cooperativa Textil de Pigüé.

 La jornada contó con la presencia del Presidente del Instituto 
Provincial de Asociativismo y Cooperativismo (IPAC), Gildo 
Onorato; el Director de Formación y Capacitación del Ministerio 
de Desarrollo Agrario, Hernán Rachid; organizaciones de la 
economía social, autoridades y legisladores locales y regionales.

 Por el distrito de Tornquist, también lo hicieron representantes 
de la Cooperativa de Panificadores del Viejo Mercado de 
Saldungaray, cuya experiencia fue expuesta en el encuentro; de 
la Cooperativa Textil ATEX y de la Cooperativa de Arte Cooparte.

 Durante este tipo de espacios impulsados por el IPAC, se 
informa sobre programas, políticas públicas y se producen 
intercambios dónde se conocen en profundidad a las cooperativas 
y lo que sucede con ellas en cada rincón de la provincia.

a Secretaría de Ambiente y Desarrollo Productivo de 
Tornquist Municipio, recuerda que está disponible 
el relevamiento para la recolección de envases de 
agroquímicos.

Convocan a productores a sumarse al relevamiento 
para la recolección de envases de agroquímicos

L
 La iniciativa tiene como fin que, los productores del distrito, 
informen la cantidad de envases vacíos de fitosanitarios con los 
que cuentan para, en próxima fecha a confirmar, se lleve adelante 
una jornada de recolección junto a Campo Limpio.
 Para ello, los interesados deben completar el siguiente 
formulario: 
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfg537d5py6o-
MFhiUOkuOe8Bxo9Xit6ptZWus2n-duxHF8g/viewform?usp=sf_
link.
 Este tipo de actividad tiene la misión de diseñar e implementar 
un sistema de gestión ambiental para recuperar los envases vacíos 
de fitosanitarios, promoviendo la sustentabilidad y el cuidado del 
ambiente.
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A

Se llevó a cabo el Taller de Trabajo de la 
Ley de Manejo de Fuego en nuestro distrito
través de una iniciativa de 
la Dirección Provincial de 
Defensa Civil del Ministerio 
de Seguridad de la Provincia 

de Buenos Aires, se llevó a cabo el 
Taller del Plan de Manejo de Fuego, 
con el objetivo de fortalecer y mejorar 
la respuesta ante la situaciones de 
emergencia en nuestro territorio. 
 
 El intendente Sergio Bordoni,  el 
Subsecretario de Fiscalización y 
Control Policial de la Provincia de 
Buenos Aires, Federico Montero,  y 
el Secretario de Gobierno y Gestión 
Pública, Bruno Zacconi, estuvieron 
a cargo de la apertura de las dos 
jornadas intensivas que tuvieron 
como sede el Parque Provincial E. 
Tornquist en primer lugar, y el Centro 
Cultural de Sierra de la Ventana. 
 
 El evento contó con la 
participación de personal de los 

servicios de emergencias locales y de 
la región, y autoridades municipales, 
quienes trabajaron en la actualización 
y coordinación de estrategias 
para la gestión de incendios. 
 
 Durante el taller, se abordaron 
temáticas clave para la prevención, 
control y mitigación de incendios, así 
como la importancia de la colaboración 
entre las distintas instituciones 
involucradas. La capacitación incluyó 
simulaciones prácticas y análisis de 

casos reales, lo que permitió a los 
asistentes fortalecer sus habilidades 
y conocimientos en la materia. 
 
 El jefe comunal expresó su 
satisfacción por el compromiso 
de la gestión provincial en la 
capacitación constante del 
personal y la participación activa 
de todos los servidores públicos, 
destacando la importancia de este 
tipo de jornadas para garantizar 
la seguridad de la comunidad. 

 
 El Taller del Plan de Manejo de 
Fuego marca un paso significativo 
hacia la consolidación de un sistema 
de respuesta eficiente y coordinado 
ante emergencias, reafirmando el 
compromiso de la protección y la 
seguridad ciudadana.

mailto:semanarioobservador@gmail.com
www.observadorserrano.com.ar
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C

rente a las nevadas que 
se registraron el pasado 
miércoles por la mañana  
en el sector serrano, se 

omenzó aproximadamente 
a las 8 de la mañana del 
pasado miércoles 21 de 
agosto.

 Este 21 de agosto, desde 
las 8 de la mañana, la 
comarca serrana comenzó a 
recibir una copiosa nevada 
que dejó un volumen 
significativo de nieve en 
el suelo, superando la 
acumulación registrada en 
semanas anteriores. Los 
cerros también estubieron 
completamente cubiertos, 
creando un estupendo 
paisaje invernal en la región.

Fotos: Gentileza 
Noticias Tornquist

Nevó nuevamente en la comarca serrana

Se conformó el Comité de Crisis frente a la nevada registrada 

conformó el Comité de Crisis del 
distrito, con el fin de coordinar las 
acciones necesarias para garantizar la 
seguridad y el bienestar de los vecinos 
del distrito. 

 Esta reunión estuvo encabezada 
por el Secretario de Gobierno y 
Gestión Pública, Lic. Bruno Zacconi, 
en representación del intendente 
municipal Sergio Bordoni, que estaba 
regresando de un viaje de gestiones. 
 Durante el encuentro, los 
representantes de las distintas 
áreas vinculadas a la emergencia, 

delinearon un plan de trabajo, 
evaluando la situación del momento e 
implementaron una serie de medidas 
preventivas, de control vehicular 
(sin cortes) en el sector de ingreso 
al Parque Provincial E. Tornquist y la 
localidad de Villa Ventana. 
 En tal sentido, desde el Comité 
de Crisis de Tornquist se solicitó a los 

vecinos y turistas que transitaran por 
la Ruta Provincial N°76, lo hicieran con 
extrema precaución, especialmente 
en el sector del abra, donde las 
condiciones eran particularmente 
más adversas, debido a la posible 
presencia de hielo sobre la cinta 
asfáltica. 



Observador Serrano6      Sábado 24 de AGOSTO de 2024

Se realizó con éxito una nueva edición del 
“Festival Tornquist, Patria y Folklore” 

C
on las instalaciones de la 
Sociedad Italiana colmadas, 
se realizó la 35° edición del 
Festival “Tornquist, Patria y 
Folklore”, organizado por la 

Escuela Folklórica Municipal.

 Alrededor de 500 personas, formaron 
parte de un evento que lleva más de 
tres décadas difundiendo las tradiciones 
y reuniendo a la familia del folklore del 
distrito y una amplia región.

 El evento recibió artistas y 
agrupaciones de Punta Alta, Tandil, 
Coronel Suárez, Bahía Blanca, Pigüé, 
Goyena, Felipe Sola, Darregueira, 
Huanguelén y Saldungaray.

 “Estamos contentos por la 
convocatoria del festival y el público que 
nos acompañó”

 La directora de la Escuela Folklórica 
Municipal, Mariela Montero, realizó un 
balance de la 35° edición del Festival 

“Tornquist, Patria y Folklore”, que se realizó 
el fin de semana en las instalaciones de la 
Sociedad Italiana.

 “En aquel momento hubo que 
convencer a Graciela Escaglione porque 
era un esfuerzo muy importante  y ungran 
desafio” dijo, hablando de la historia del 
festival, la Directora de la Escuela.
 
 Mariela destacó quehace 35 años el 
primer festival también se realizó en el 
salón de la Sociedad Italiana.
 “Hoy, 35 años después, es la fiesta 
instaurada por excelencia en lalocalidad 
y el distrito. Por esta institución han 
pasado familias enteras de distintas 
generaciones. Hoy están participando 
o trabajando hijos y hasta nietos de 
aquellos iniciadores” dice con orgulllo 
Mariela Montero.
 Respecto a la convocatoria del Festival 
Tornquist, Patria y Folklore, Montereo 
destacó que en esta oportunidad 
participaron 17 delegaciones 
provenientes de localidades de una basta 
regiòn.
 “No nos podemos quejar y le estamos 
muy agradecidos a todos” sostuvo 
Mariela.

 Unas 500 personas disfrutaron del 
festival que reunió a bailarines y público 
del distrito anfitrión y de una basta zona 
de influencia.

La ceremonia inició con la entrada de las 
banderas:

Bandera Nacional: Abanderado: Candela 
Soto García, Escoltas: Maximiliano 
Schwab y Renata Antón.
Bandera Bonaerense: Abanderado: 

Daiana Chaure, Escoltas: Beatriz 
Calvismonti y Solgane Bugatti.
Bandera Institucional: Abanderado: 
Sandra Parmigiani, Escoltas: Paula 
Cabrera y Virginia García.
Porta a San Francisco Solano (patrono 
de los folkloristas): Lara Hengereter e 
Isabela Soto García.
Porta a Santa Rosa de Lima (patrona de 
Tornquist y de los guitarristas): Anita 
Camagaro Bauer y Benita Graff.
Tras la presentación de las agrupaciones 
y de los abanderados, se entonó 
el Himno Nacional Argentino y se 
escucharon palabras alusivas por parte 
de la profesora Mariela Montero y del 
Intendente Municipal Sergio Bordoni.

 Para abrir la jornada de danzas y 
shows musicales, la Escuela Folklórica 
Municipal de Tornquist realizó una 
primera presentación de baile, marcando 
el inicio de una noche llena de tradición y 
cultura.

 Las agrupaciones y artistas musicales 
que se presentaron durante toda la 
jornada fueron:

Agrupación Los Amigos - Punta Alta
Raíces Danzas Folklóricas - Tandil
El Nuevo Amanecer - Punta Alta
Ballet Cruz del Sur - Coronel Suárez
Fogón Sureño - Bahía Blanca
Agrupación Amuyen Mapu - Bahía Blanca
Grupo de Danzas Artimusa - Pigüé
Rebeca y Ezequiel - Bahía Blanca
Peña el Cencerro - Goyena
Amaneceres de América - Bahía Blanca
Taller Municipal - Felipe Solá
Taller Municipal - Darregueira
Solista Vocal - Karen Bergondi (Tornquist)
Grupo Folklórico Apareceres - Bahía 
Blanca
Grupo Soñadores - Huanguelén
Mara y Ezequiel - Saldungaray
Talleres Folklóricos - Saldungaray
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Se festejó el Día del Niño en la Plaza 
“Los Amigos” del barrio sur de Tornquist

a jornada incluyó juegos, 
música en vivo, y sorpresas 
para los más pequeños.L

 El grupo Vecinos Unidos del barrio 
sur de Tornquist llevó a cabo un 
proyecto para revitalizar la plaza del 
barrio y organizar eventos al aire libre. 
El primero de estos eventos fue la 
celebración del Día del Niño, que tuvo 
lugar el sábado 17 de agosto, de 14:00 
a 17:00 horas, en la Plaza Los Amigos.

 Durante la jornada, los niños 
disfrutaron de una variedad de 
actividades recreativas, incluyendo 
una carrera de embolsado, partidas 
de tejo, y un campeonato de penales. 

La música en vivo estuvo a cargo 
de Cholo Rodríguez, quien le dio un 
toque festivo al ambiente. Además, 
se entregaron bolsitas de caramelos 
y pochoclos para los más pequeños, 
quienes también se divirtieron con 
la presencia de cuatro payasos que 
animaron el evento.

 El festival fue inclusivo, con un 
gazebo especialmente destinado 
para personas celíacas. La plaza se 
llenó de música y color, contando con 
el apoyo del cuerpo de inspectores 
que contribuyó a que la celebración 
transcurriera sin inconvenientes. Fue 
un día de alegría y unión para toda la 
comunidad del barrio sur.
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E n las localidades de Coronel Suarez y 
Lamadrid comenzó la Etapa Regional de 
Adultos Mayores. En las disciplinas Sapo y 
Tenis de Mesa, Tornquist logró el pase a la 

JUEGOS BONAERENSES: Etapa Regional Adultos Mayores

En las disciplinas Sapo y Tenis de Mesa, 
Tornquist logró el pase a la Final Provincial

Final Provincial. 
Por nuestro distrito participaron:
#Orientación: Gladys Teira y Cristina Martin - Villa 
Ventana
#Ajedrez: Julio Cleppe - Sierra de la Ventana
#Burako: Maria Ana Ruppel - Sierra de la Ventana
#Chinchón: Leda Tucat - Chasico
#Escoba de 15: Norma Haag y Teresa Haag - 
Tornquist
#Mus: Agustin Spinsanti y Omar Arrieta - Tornquist
#Truco: Walter Solari y Raul Montaña - Saldungaray
#Lotería: Olga Martín - Tornquist
#Bochas: Horacio Buitrago y Mario Bartolini - 
Tornquist
#Caminata: Lucía Kees y Cecilia Rispal - Saldungaray
#Natación: Laura Rey - Villa Ventana
#Tenis de Mesa masculino B: Hector Dephilippis - 
Villa Ventana
#Tenis de mesa masculino A: Dietter Karsten - 
Tornquist (Pase a la Final Provincial)
#Sapo: Flores Alberto - Chasico (Pase a la Final 
Provincial)
#Sapo: Alicia Diócares - Tornquist (Pase a la Final 
Provincial)
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Ligas Regional: 

Igualdad para los elencos de Tornquist en 
la tercera fecha del Torneo Clausura

 n la tercera fecha de la Liga 
Regional de Fútbol de Coronel 
Suárez, Unión de Tornquist, 
estrenando nueva indumentaria, 

logró rescatar un empate agónico ante 
Blanco y Negro de Coronel Suárez, con un 
gol de Juan Piedrabuena a los 41 minutos 
de la segunda etapa. Previamente, Juan 
Opel había adelantado a Blanco y Negro 
a los 45 minutos del primer tiempo.

 En reserva todo termino 2 a 2. Kevin 
Aguado y Patricio Montero marcaron 
para el dueño de casa que termino 
con diez hombres para la expulsión de 
Cristian León.

 Por su parte, Automoto igualó sin 
goles en su visita a Deportivo Argentino, 
en un partido donde Mariano Hernández 
fue expulsado a los 49 minutos del 
segundo tiempo.

 En reserva fue triunfo local por 3 a 
1. Christopher Salazar descontó para el 
azulgrana.

Síntesis de la 3ª fecha del torneo Clausura 
de Primera masculino (gentileza Claudio 
Meier):

Zona “A”

Racing Club 2 vs. Club Sarmiento 3
Goles. Primer tiempo: 41m. Maximiliano 
Cantoni (RC), de penal. Segundo tiempo: 
17m. Jonathan Klock (CS); 41m. Alexis 
Palma (CS); 45m. Astor Crusvar (RC) y 
59m. Jerónimo Balcarce (CS), de penal.
Árbitro: Ricardo Borger.
Cancha: “Hugo Robilotte” (Racing Club).
Reserva: Racing Club 0 vs. Club Sarmiento 
0.

Atlético Huanguelén 0 vs. San Martín 
(Carhué) 0
Expulsados. Primer tiempo: 41m. Tobías 
Yungblut (SMC).  Segundo tiempo: 34m. 
Ramón Benicelli (DT SMC).
Árbitro: Ramón Martínez.
Cancha: “Juan E. Christiani” (A. 
Huanguelén).
Reserva: A. Huanguelén 3 vs. San Martín 
(C) 0.

Peñarol de Pigüé 1 vs. Peñarol de 
Guaminí 0
Gol. Segundo tiempo: 5m. Luciano 
Acosta (PP), de penal.
Expulsado. Segundo tiempo: 45m. 
Maximiliano Berg (PG).

Árbitro: Leandro Vallejos.
Cancha: “19 de Marzo” (Peñarol de 
Pigüé).
Reserva: Peñarol (Pigüé) 2 vs. Peñarol 
(Guaminí) 1.

Libre: Empleados de Comercio

Zona “B”

Independiente de Rivera 2 vs. El Progreso 
0
Goles. Segundo tiempo: 20m. Alex 
Miranda (IR) y 57m. Mateo Berbaj (IR).
Incidencia. Segundo tiempo: 2m. 
Federico Van der tuin (IR) le atajó un 
penal a Matías Ortelli.
Expulsados. Segundo tiempo: Santiago 
Mendiburu (IR) y Fabio Pescara (IR).
Árbitro: Luis Marín.
Cancha: “Nélido Merigge” 
(Independiente de Rivera).
Reserva: Independiente (Rivera) 1 vs. El 
Progreso 1.

San Martín (ST) 1 vs. Deportivo Rivera 2
Goles. Primer tiempo: 42m. Mirko 
Villarreal (DR) y 44m. Ezequiel Rohlmann 
(SM). Segundo tiempo: 22m. Bautista 
Ferrari (SM).
Expulsados. Segundo tiempo: 43m. 
Matías Torres (SM) y 52m. Miguel 
Ferreyra (SM).
Árbitro: Diego De la Canal.
Cancha: “Pedro R. Glock” (San Martín).
Reserva: San Martín (ST) 2 vs. Deportivo 

Rivera 0.

Independiente (San José) 2 vs. Tiro 
Federal (Puan) 1
Goles. Primer tiempo: 17m. Cristian Roth 
(I) y 49m. Lucas Meloni (TF). Segundo 
tiempo: 45m. Emiliano Aliberti (I).
Árbitro: Francisco Ruiz.
Cancha: “Benito Herr” (Independiente).
Reserva: Independiente (SJ) 0 vs. Tiro 
Federal (Puan) 0.

Libre: Puan F. Club

Zona “C”

Deportivo Argentino 0 vs. Automoto 0
Expulsado. Segundo tiempo: 49m. 
Mariano Hernández (A).
Árbitro: Jorge Romero.
Cancha: “Walter Alric” (Deportivo 
Argentino).
Reserva: Deportivo Argentino 3 vs. 
Automoto 1.

Boca Juniors 1 vs. Unión Pigüé 1
Goles. Primer tiempo: 31m. Ezequiel 
Varela (U). Segundo tiempo: 20m. 
Jonathan Streitenberger (BJ).
Árbitro: Walter Vargas.
Cancha: “Rubén Segui” (Boca Juniors).
Reserva: Boca Juniors 0 vs. Unión Pigüé 1.

Unión (Tornquist) 1 vs. Blanco y Negro 1
Goles. Primer tiempo: 45m. Juan Opel 
(ByN). Segundo tiempo: 41m. Juan 

Piedrabuena (U).
Árbitro: Ariel Scotta.
Cancha: “Juan José Bolletta” (Unión).
Reserva: Unión (Tornquist) 2 vs. Blanco 
y Negro 2.

Libre: Deportivo Sarmiento

Próxima fecha (cuarta)

Zona “A”

San Martín (Carhué) vs. Peñarol (Pigüé)
Club Sarmiento vs. Atlético Huanguelén
Empleados de Comercio vs. Racing Club
Libre: Peñarol de Guaminí.

Zona “B”

Deportivo Rivera vs. Independiente (San 
José)
El Progreso vs. San Martín de Santa 
Trinidad
Puan F. Club vs. Independiente de Rivera
Libre: Tiro Federal de Puan.

Zona “C”

Unión Pigüé vs. Unión de Tornquist
Automoto vs. Boca Juniors
Deportivo Sarmiento vs. Deportivo 
Argentino
Libre: Blanco y Negro.
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L uego de su paso por Tornquist, Chasicó y Tres Picos, el Operativo 
Sonrisas y la obra `No es una pesadilla’ llegan este sábado 24 a Sierra 
de la Ventana.
 La propuesta de las subsecretarías de Cultura e Infancias y 

Continúan los festejos por 
el Mes de las Infancias

Juventudes de TornquistMunicipio, desarrollada en el Mes de las Infancias, 
presenta en cada una de las localidades del distrito la actividad de juegos y 
música para niñas y niños y la obra teatral infantil de la mano del grupo Los 
Rodolfo.
 La jornada se desarrollará desde las 16 hs en predio del Centro Cultural. 
 Asimismo, el domingo 25, los actores locales del grupo de Teatro Los Rodolfo, 
se presentarán en Villa Ventana a partir de las 17hs en las instalaciones de la 
Biblioteca Macedonio Fernández. 
 Ambas jornadas serán con entrada libre y gratuita para toda la comunidad. 

Edicto: Fundación Tornquist para la Sanidad Animal (FUTOSA). Llamado 
a Reunión Extraordinaria con carácter de Asamblea. El Consejo de 
Administración de la FUNDACIÓN TORNQUIST PARA LA SANIDAD 
ANIMAL (FUTOSA), en Reunión Ordinaria de fecha 2 de agosto de 2024, 
ha dispuesto llamar a REUNIÓN EXTRAORDINARIA con carácter de 
ASAMBLEA, a realizarse el día 18 de septiembre de 2024 a las 9:00 horas, 
en la sede de calle 25 de Mayo calle N° 493 de la ciudad de Tornquist, para 
tratar los siguientes puntos del ORDEN DEL DÍA: Primero: Tratamiento de 
la exclusión de la Cooperativa Agrícola de Felipe Sola Ltda. como entidad 
Fundadora y socia. Segundo: Conformidad de las entidades Fundadoras 
con la decisión de exclusión de la Cooperativa Agrícola de Felipe Sola 
Ltda. Tercero: Cambio de la denominación social de la entidad Fundadora 
Cooperativa Rural Ltda. de Tornquist, por el de su continuadora Agronexo 
Cooperativa Agrícola Ganadera de Lartigau y Tornquist Ltda. Cuarto: 
Adecuación de las decisiones previas, y adaptación y reforma del 
Estatuto Social. Reforma de los artículos: primero, segundo, tercero, 
quinto, sexto, séptimo, octavo, noveno, décimo, décimo primero, décimo 
segundo, décimo tercero, décimo cuarto, décimo quinto, décimo sexto, 
décimo noveno, vigésimo primero, vigésimo segundo, vigésimo tercero 
y vigésimo cuarto. Quinto: Aprobación de las decisiones adoptadas y 
reformas estatutarias dispuestas por las Entidades Fundadoras. Sexto: 
Reordenamiento Estatutario conforme la nueva redacción. Firmado: 
Alberto Gustavo Cruciani, Presidente. Publíquese por un día en un medio 
de difusión del Partido de Tornquist.

FUNDACION TORNQUIST PARA LA SANIDAD ANIMAL

Convocatoria a Reunión extrordinaria 
con carácter de  Asamblea



Si bien parecía, al menos por el momento, virtualmente descartada 
la continuidad del discutido mega proyecto regional de erradicación 
de basureros a cielo abierto; en la última semana sorprendió una 
aparición en las redes del ex candidato a intendente de La Libertad 
Avanza informando que el distrito de Tornquist dispondría de una 
importante cantidad de euros para realizar el proyecto de erradicación 
de los basureros a cielo abierto en el distrito.... Esto luego de la 
reunión mantenida con la responsable del área de ambiente de 
nación... veremos. veremos...
Al parecer habría disponible mas de 200.000 euros que, según el ex 
candidato a intendente, sería destinado directamente al distrito de 
Tornquist para el mencionado proyecto y, proyecto en mano, poder 
lograr la financiación para la erradicación de los basureros a cielo 
abierto en el distrito...Veremos...
Por lo pronto la idea del “ferretero” es obtener el apoyo de las fuerzas 
políticas locales para continuar la gestión que permita el envío de esta 
nada despreciable suma para la elaboración del proyecto.... veremos. 
veremos...

Por lo pronto en la sesión del pasado jueves del tema no se habló 
públicamente aunque si algunos ediles querían mayores precisiones 
antes de emitir alguna opinión al respecto... Por ejemplo saber 
si éste proyecto tiene relación con las gestiones realizadas por el 

La Cotorra 
Indiscreta:
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actual gobierno que contemplaba la regionalización de la basura o si 
estaría direccionado con el actual proyecto que depende de provincia... 
¿Estaremos mas cerca de saldar esta asignatura pendiente de casi 
medio siglo....? veremos. veremos. veremos..

Y el tablero político comienza a moverse de cara al 2025... todavía  
sigilosamente, cada uno tratando de posicionarse en la medida de lo 
posible, sabiendo que hay un gran obstáculo para sortear que es el 
humor de la gente, pero convencidos que se puede. Algunos intentarán 
estrategias ya conocidas y no menos gastadas o, como mínimo, carente 
de vigencia....  Otros se los ve un poco mas agiornados con la realidad 
actual e intentan hacer equilibrio no solo para mantenerse, sino para 
no caerse... veremos. veremos. veremos..

Por lo pronto se sabe que la empresa no es fácil para ninguno y llegar 
al convencimiento de la gente costará una enormidad. Falta mucho 
y no falta tanto... por ahora las “gateras” ¿están vacías?... veremos. 
veremos...

Hablando de política José nos decía que la última incursión del lord 
mayor en la ciudad de las diagonales ha resultado fructífera, tanto o 
mas que las anteriores, y mas allá que la gestión en si mismo, resulta 
importante la lectura política ya que en cada viaje continúa abriendo 
puertas y se ha constituido en un referente importante de la sexta y 
hasta motivo de consulta de sus pares para determinadas gestiones... 
Puede sumar este posicionamiento y relacionarse con el 2025?... 
veremos. veremos... veremos..

Por el lado de la oposición observan detenidamente lo que ocurre a 
nivel provincial y nacional. Por el lado de la UCR. su participación en 
Juntos (?); por el lado del PRO los duros cruces de Bulrich y Macri, que a 
su vez comenzó a tener roces con sus propios senadores y una relación 
tensa con el propio presidente... veremos. veremos. veremos...

Foto de archivo

¿Vuelve al tapete el mega 
proyecto  para erradicar 
basureros?
¿El ex candidato  a 
intendente de LLA 
consigue los fondos..?
El tablero político 
para el 2025
 Bordoni sigue abriendo 
puertas en provincia y
busca respuestas... 
¿Quienes se ubicarán en 
la gatera para la elección 
de medio termino...?
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